

Jahresbericht 2003 der Region 4

Der Zentralschweizer Opti-Cup bildete wiederum den Mittelpunkt des Regattageschehens der Optis in unserer Region. Die 6 Opti-Cup-Regatten entschied Philippe Erni wie im Vorjahr dicht gefolgt von Matthias Meier für sich.

Mit einer spannenden Regatta an der Zentralschweizer Juniorenmeisterschaft auf dem Aegerisee holte sich Philippe Erni ebenfalls zum zweiten Mal den Titel des Zentralschweizer Meisters. Auch hier war Matthias Meier auf Philippes Fersen und sicherte sich den 2. Rang, vor Michael Kyburz.

Ein weiterer Lichtblick für die Regatteure waren die Regatta-Trainings auf dem Alpachersee. Die beiden jungen Segler Tobias Künzle und Cyrill Kohler stellten sich spontan für ein Regattatraining während den Sommerferien zur Verfügung. Bis zu 12 Kinder aus der ganzen Region zeigten jeweils an diesen Trainings grosses Interesse. Das schöne Sommerwetter ermöglichte den Kindern, sich beinahe täglich bei besten Windverhältnissen zum Segeln auf dem Alpachersee zu treffen.

In diesem Sinne freut sich die Opti-Szene unserer Region ganz besonders auf die Zusammenarbeit mit Beat Ritzmann, welcher per 6. November 2003 das Amt des Koordinators RVZS-Junior übernommen hat und die Anliegen der Opti-Kinder sehr ernst nimmt. Von Seiten der Opti-Kinder wie von verschiedenen Juniorenverantwortlichen besteht seit Jahren der Wunsch, den einzelnen Regatteuren ein gemeinsames Training zu ermöglichen. Beat Ritzmann hat bereits ein Konzept erarbeitet, welches diesem Bedürfnis in Zukunft mit Nachhaltigkeit gerecht werden sollte.

Bei dieser Gelegenheit möchten die jungen Regatteure der Region 4 aber auch ein herzliches "Dankeschön" an all jene Clubs und Trainer ausserhalb der Region aussprechen, deren Training und Regatta-Betreuung sie regelmässig in Anspruch nehmen dürfen.

Sonja Doswald